

Installation : # 18244 Modèle pour Ski Précision 2002 et plus / Model for Precision ski 2002 & up

Étape 1 : Positionnez de chaque côté du ski les deux correcteurs (stabilisateur) sur les quilles. Les lames des correcteurs doivent être mises vers l'intérieur du ski et non vers l'extérieur.

Step 1: Fix the correctors (stabilizers) on each side of the ski on each keel. The blades of each corrector must be positioned to inside of the ski, toward the center, not outside of the ski.

Étape 2 : Insérez les lisses au carbure dans les trous des correcteurs et dans les trous déjà existants du ski et bien serrer les boulons. S'assurer que les lames sont alignées avec les quilles du ski.

Step 2: Insert the carbides in the holes of correctors and in the existing holes of the ski. Correctors must line up with the keels. Then tighten the bolts of carbides.

Étape 3 : Bien appuyé (arrondir) vers le devant du ski les bouts des correcteurs (stabilisateurs) avant de percer vos trous finals. Il est très important d'installer parallèlement les correcteurs.

Step 3: Before to drill your front holes, be sure to press properly the tip of the correctors on the ski. Correctors must be parallel.

Étape 4 : Par la suite, percer un trou de ¼ de pouce sur le devant du ski dans chaque une des quilles du ski en vous guidant avec les trous existant des correcteurs (stabilisateurs). Insérez les boulons et bien les serrer.

Step 4: Drill, in front of your ski, a hole of ¼" on each side of the ski (2 holes by ski in total). Drill in the existing front holes of each corrector to do these holes. Tighten the bolts.

Étape 5 : Bien aligner vos skis à "0 degré" d'ouverture. Les skis de la motoneige doivent être parallèles lorsque vous roulez.

Step 5: Align your skis at 0 degree of opening. The skis of your snowmobile must be parallel when you drive.

